

La croix de Christ a toujours occupé une place importante pour le chrétien, et il est bon de revenir sans cesse à ce point d'ancrage. C'est elle qui lui a ouvert les portes du salut et c'est elle qui forme le cœur du message qu'il croit, vit et annonce.

Mais ce livre va plus loin. Il affirme que la croix de Golgotha est «cruciale» pour *Dieu lui-même* !

Dès l'«instant d'éternité» où le Dieu trinitaire s'est engagé à procurer le salut à ses élus, toute la Trinité et l'histoire humaine n'ont tendu que vers un seul événement : Golgotha.

Sans cela, point de promesses bibliques, point d'Ancien Testament, point de venue de Jésus ici-bas. Sans la croix du calvaire, point de rachat, point de salut, point non plus de retour de Jésus-Christ pour chercher son Église. Tout se centre sur la croix ! Tout y mène et tout en découle !

Au travers de l'histoire de la rédemption, de l'Ancien Testament et de la vie de Jésus, l'auteur retrace comment Dieu a toujours eu la croix de Christ dans la ligne de mire de son merveilleux plan de salut. Avec une simplicité dynamique, il en tire des applications concrètes, à la fois pour la vie et pour le message du croyant devant un monde désorienté et désespéré.

Des pages pour attiser chez le chrétien un sentiment d'émerveillement et une crainte emplie de respect devant l'œuvre de Christ. Elles soulignent comment la centralité de la croix de Christ est propre à donner à l'Église la puissance et l'incidence spirituelles dont elle a tant besoin pour sa vie et sa mission aujourd'hui.



Roger Ellsworth – Après plusieurs pastorats dans des églises évangéliques baptistes aux États-Unis, il a servi dans le cadre d'un institut biblique et d'une association d'églises évangéliques. Engagé maintenant dans une retraite active, il est l'auteur de plusieurs livres et commentaires bibliques.

ISBN 978-2-906287-84-6



9 782906 287846